

El Consejero de Industria brinda la Agencia de Inversiones de Castilla-La Mancha al Aeropuerto D. Quijote

Para conseguir atraer la atención de empresas del extranjero dedicadas al sector logístico y aeroportuario y darles a conocer las ventajas que encontrarán si sitúan su expansión en el aeropuerto de Ciudad Real

En la reciente visita del Consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar a las instalaciones aeroportuarias, el consejero delegado del aeropuerto D. José Cano, adelantó que las obras terminarán el próximo verano y que el aeropuerto estará operativo el 28 de octubre, ya que las obras marchan a buen ritmo, momento que aprovechó también para agradecer al Gobierno Regional su apoyo constante al proyecto desde sus inicios.

El consejero de Industria y Tecnología confirmó que el Ejecutivo autonómico continuará con la línea de cooperación emprendida hace años con los impulsores del aeropuerto, a fin de que el mismo "sea cuanto antes una realidad operativa".

En este sentido, Díaz-Salazar brindó a la sociedad promotora del aeropuerto la colaboración de la recién aprobada



José Manuel Díaz-Salazar, Consejero de Industria y Tecnología..

"Agencia de Inversiones de Castilla-La Mancha, S.A., como nuevo instrumento, para a través de ella, conseguir atraer la atención de empresas del extranjero dedicadas al sector logístico y aeroportuario y darles a conocer las ventajas que encontrarán si sitúan su expansión en el

aeropuerto de Ciudad Real. El responsable regional de Industria confió en que esta nueva cooperación tendrá "resultados exitosos, ya que en su opinión el proyecto aeroportuario logístico de Ciudad Real es el mejor proyecto de estas características del sur de Europa y no hay ningún otro proyecto intermodal que ofrezca las ventajas que tiene el de Ciudad Real. Estimó que el aeropuerto está en disposición de atraer inversiones de EE.UU, Alemania Inglaterra y Sudeste Asiático.

Se refirió también al "gran momento de crecimiento económico" que vive Castilla-La Mancha y dijo que hay que seguir "apuntalando" dicho crecimiento a base de "explotar al máximo" la potencialidad de sectores emergentes como la logística y la gestión aeroportuaria.

Entre las numerosas visitas que se han realizado a la infraestructura aero-

El consejero delegado del aeropuerto, D. José Cano, adelantó que las obras terminarán el próximo verano y que el aeropuerto estará operativo el 28 de octubre



Vista aérea parcial de las instalaciones del aeropuerto.